



▲ Los doce semifinalistas saludan al término de la primera gala.

Canciones que dejan huella

Petri Casado se adjudicó la segunda edición de La Huella de tu Voz

Fotografías de: La Solana Digital

AURELIO MAROTO ▼

La Huella de tu Voz 2 se quedó en casa. Los ganadores de esta segunda edición tienen carné solanero y dejaron patente el talento existente en la localidad cuando de cantar se trata. La gran triunfadora de esta segunda edición fue Petri Casado, soprano titular de la compañía “Maestro Andrés Uriel”, que demostró su versatilidad como solista y ganó el primer premio, dotado con 1.000 euros. Canta a menudo en recitales y celebraciones, aunque en La Solana muchos la encasillaban únicamente como intérprete lírica. Compitió en semifinales con la

conocida balada “El hombre del piano”, y se ganó la confianza del jurado en la gran final con otro tema melódico, “Someone like you”, cantado en inglés.

En una apretada votación, el jurado decidió un empate para el segundo premio, 500 euros, entre Sergio García y Gabriel Alhambra. Ambos ya participaron en la primera edición. Sergio conquistó al jurado por su interpretación de “O tú o nada”, de Pablo Abraira, y Gabriel por cómo ejecutó el célebre y exigente “Granada”. Este año, el jurado profesional evaluó en el mismo teatro sobre la ejecución de cada solista en directo.

Por su parte, Carlos López volvió a ganar el premio de la audiencia de

Radio Horizonte, 300 euros. Un total de 406 oyentes llamaron para votar entre los 15 participantes y Carlos obtuvo el mayor número de apoyos. En la final cantó “Quieres ser mi amante”, de Camilo Sesto. *



▲ Petri Casado recibe el primer premio de manos del alcalde.

La huella de... Parva

El 2 de mayo de 2015 dejó otra huella en el Tomás Barrera: el regreso de Parva. El mítico grupo solanero de música folk se unió de nuevo 31 años después de abandonar los escenarios. Antonio, Goyi, Andrés, Alberto, Pedro, Antonia y Aurelio desempolvaron viejas canciones para revivir viejas emociones. El público se volcó con Parva y Parva se volcó el público. Se produjo una simbiosis perfecta para un reencuentro tan imprevisto como maravilloso. Y es que el folk, cuando se hace bien, tiene un sabor al terruño difícil de igualar. Nadie diría que han pasado tres décadas por esas manos y por esas voces. En La Huella de tu Voz 2, Parva puso el broche de oro interpretando “Libertad sin ira”, el inmortal tema de Jarcha, a coro con todo el teatro. Un regreso triunfal que ojalá tuviera continuidad. *



▲ Parva, de nuevo en concierto.